



und immer ein besonderes Vergnügen: Winterwanderung

# Andechs

Donnerstag, 29. Dezember 2016

## Jahresabschlusswanderung auf den Heiligen Berg

Die Winterwanderer der Alpenvereinssektion Kaufering starten ihre Saison zwischen Weihnachten und Neujahr. Dabei ist seit einigen Jahren der Heilige Berg von Andechs das Ziel. Nun, vom Winter war heuer wenig zu sehen, lediglich die Temperaturen beim Aufstieg hatten etwas winterlichen Charakter. Start war beim Bahnhof in Herrsching. Von dort aus ging es in Richtung Kiental. Vorher aber rechts ab und über den Hörndlweg hoch zum Kloster. Oben angekommen, war erst einmal eine meditative Einkehr in die wunderschöne Wallfahrtskirche angesagt. Anschließend wurde die Klosterschänke angesteuert, wo allerlei lukullische Genüsse auf die Besucher warteten. An einem Fensterplatz, mit herrlichem Blick auf die liebliche Voralpenlandschaft, wirklich ein wahrer Genuss für alle Sinne. Der Abstieg, bei herrlichstem Wanderwetter, führte zunächst am klösterlichen Friedhof vorbei, über gut begehbaren Wegen und Pfaden zum Kiental und von dort aus zurück zum Ausgangspunkt.

Ein wunderschöner Rundwanderweg, den man zu jeder Jahreszeit genießen kann.



v.l.n.r. Ernst Schulz, Willy Augustin, Irntraud Große- Lindemann, Fritz Fuchs, Renate Epp, Berta Förg, Margarethe Schulz, Irmi Dellinger, Centa Oswald, Erna Jodl, Wolfgang Nitsche, Martina Georges, Georg Ott, Paul Förg und Oeke Hinrichsen.

